Otro reconocimiento para Siles

El académico de número de la Real Academia de Cultura Valenciana y director de su Sección de Literatura en Lengua Castellana, el poeta y filólogo Jaime Siles, ha sido nombrado 'Juglar del año' por la Academia de Juglares de Fontiveros, cuna del poeta San Juan de la Cruz. El ayuntamiento de esta población deberá ratificar la distinción en su próximo pleno. El reconocimiento literario lleva implicito el de hijo adoptivo de Fontiveros. En 2013, fue el ayuntamiento de su ciudad natal, Valencia, quien lo nombró hijo predilecto. Acaba de publicar un nuevo libro, 'Arquitectura oblicua'.